

## Alfredo Fratti dio a conocer al nuevo equipo del Mgap, abordó la importancia de la transición y se comprometió a revitalizar el área de Colonización

Principal



Publicada el: 31/01/25	Visitas: 154
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 1	Puntaje: 5

[https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/alfredo-fratti-dio-a-conocer-al-nuevo-equipo-del-mgap-abordo-la-importancia-de-la-transicion-y-se-comprometio-a-revitalizar-el-area-de-colonizacion\\_16374.p](https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/alfredo-fratti-dio-a-conocer-al-nuevo-equipo-del-mgap-abordo-la-importancia-de-la-transicion-y-se-comprometio-a-revitalizar-el-area-de-colonizacion_16374.php)

hp

**ALFREDO FRATTI DIO A CONOCER AL NUEVO EQUIPO DEL MGAP, ABORDÓ LA IMPORTANCIA DE LA TRANSICIÓN Y SE COMPROMETIÓ A REVITALIZAR EL ÁREA DE COLONIZACIÓN**

*Principal*

*Alfredo Fratti dio a conocer al nuevo equipo del Mgap, abordó la importancia de la transición y se comprometió a revitalizar el área de Colonización*

**Alfredo Fratti presentó el flamante equipo del MGAP, enfatizó la relevancia de la transición y se comprometió a revitalizar el sector de Colonización.**

## **Presentación del Equipo del Nuevo Ministro de Ganadería**

Este viernes, Alfredo Fratti, el recientemente designado ministro de Ganadería, Agricultura y Pesca (MGAP), presentó a su equipo de trabajo al frente de la cartera.

Durante la presentación, Fratti destacó la importancia de iniciar “la transición mano a mano”, calificándola como fundamental para el funcionamiento del ministerio.

“Es imposible escribir las cosas que pasan en una unidad directora, en un ministerio y en todos los institutos”, expresó.

## **Funcionarios que ya están en el Ministerio**

El ministro resaltó que varios de los funcionarios que han sido designados ya desempeñan funciones en el ministerio o han participado en instancias previas, lo cual facilita el proceso de transición y es parte de la estrategia planteada.

## **Opiniones sobre el Instituto Nacional de Colonización**

En cuanto a posibles cambios en la gestión del Instituto Nacional de Colonización, Fratti comentó que, en la administración anterior, “a Colonización lo desnudaron”.

Afirmó que se extrajeron importantes sumas de dinero, incluidos fondos provenientes de transacciones agropecuarias, que pertenecían al sector.

“Lo lógico es que aquellos dineros que salen del sector agropecuario vuelvan para invertir en el sector agropecuario”, agregó.

Asimismo, enfatizó que es preferible que las tierras sean administradas por Colonización y no por multinacionales.

Refiriéndose a la reciente gestión, Fratti aclaró que no es cierto que este Gobierno haya adquirido 65.000 hectáreas para Colonización; más bien, indicó que se adjudicaron hectáreas que ya existían, dejando alrededor de 40.000 hectáreas sin adjudicar de la administración anterior.

“Hay que remontarse a la época de Jorge Pacheco Areco para que se haya comprado tanto campo como en cualquiera de los períodos del Frente Amplio”, concluyó Fratti.

Fuente: Telenoche

## **Imágenes**

# ALFREDO FRATTI DIO A CONOCER AL NUEVO EQUIPO DEL MGAP, ABORDÓ LA IMPORTANCIA DE LA TRANSICIÓN Y SE COMPROMETIÓ A REVITALIZAR EL ÁREA DE COLONIZACIÓN

*Al conocer al nuevo equipo del mgap abordó la importancia de la transición y se comprometió a revitalizar el área*

## Tags

*ministro, nacional, relevancia, flamante, funcionarios, agropecuario, revitalizar, instituto, anterior, alfredo, viernes, ministerio*

## Noticias relacionadas

- 4.3 \*** *Alfredo Fratti advierte que podría abandonar su cargo en el Ministerio si el nuevo gobierno no actúa para frenar a Minerva*
- 5.0 \*** *Alfredo Fratti destaca el potencial de la producción uruguaya en los mercados asiáticos*
- 3.5 \*** *Alfredo Fratti cuestiona al Banco Central por su falta de acción en el escándalo de Conexión Ganadera*
- 4.5 \*** *Alfredo Fratti busca expandir su presencia en mercados asiáticos y planea la apertura de restaurantes en las principales capitales del mundo*
- 4.5 \*** *Alfredo Fratti expresa su descontento por la venta de un inmueble del Inac: "Se trata de una falta de seriedad"*
- 3.6 \*** *El Ministerio de Ganadería apunta a integrar un equipo diverso y regional, asegura Alfredo Fratti*
- 4.6 \*** *Alfredo Fratti cuestiona la conveniencia de que el gobierno saliente suscriba decretos durante el proceso de transición*
- 4.4 \*** *Alfredo Fratti plantea interrogantes sobre el fallecimiento de*

*Delgado y la eventual llegada de Ripoll, mientras Martín Lema responde con firmeza*

**3.8 \*** *Aumentar la producción de terneros y gestionar efectivamente la garrapata, serán claves en la agenda del próximo ministro de Ganadería*

**4.1 \*** *Fratti califica a la garrapata como “el mayor problema que enfrenta el país”*

## Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
gastronomía
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos

Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo